

Zonta-Frau des Jahres ist Diplom-Biologin Elke Haase (Mitte), es gratulieren Zonta-Präsidentin Swantje Fisser-Beilfuß (links) und Prof. Dr. Gunilla Budde.

Zonta-Frau geehrt

Als "Zonta-Frau des Jahres" und besondere Unternehmerinnen-Persönlichkeit wurde PiccoplantGründerin und -Inhaberin Elke Haase jetzt von dem Serviceclub für Frauen ausgezeichnet. Dabei ging es ebenso um den Gründerinnen-Mut der Diplom-Biologin vor Jahrzehnten, ihr soziales Engagement und ihren völkerverständigenden Ansatz. In ihrer Laudatio hob Prof. Dr. Gunilla Budde hervor, dass Elke Haase all das getan habe, lange bevor es Trend wurde. So habe das Unternehmen, das sechs Millionen Pflanzen in die ganze Welt exportiert, von Anfang an auch Arbeitsplätze für behinderte Menschen geschaffen. Derzeit tragen 20 Mitarbeiter mit Handicap zum Erfolg der Pflanzenvermehrungsfirma bei. Die Zonta-Frauen vergeben die Auszeichnung für jeweils ein Jahr. Sie besteht aus einer Kunstskulptur, die eine Frau zeigt.